

Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent



**Be a gift
to the world**

Pensée du jour

L'intelligence artificielle n'est rien comparée à la stupidité naturelle.

8 janvier – Soirée des Vœux avec l'Inner-Wheel Attert, Sûre et Semois

L'Innerwheel Attert Sûre et Semois nous invite en ce début 2016 pour la traditionnelle soirée des vœux.

Près de 50 personnes présentes dont quelques anciens de notre club – Jacques Meunier, Raymond Bodarwé, Jacques Roloux, Achille Pagani, Philippe Nothomb, et Jean-François Hausman.

Présidente et Président nous adressent leurs meilleurs vœux de santé et prospérité pour l'an neuf.

Ensuite, Jacques Roloux, aujourd'hui rotarien en principauté, profite de sa visite pour remettre à Dominique et à Claude le fanion de son club, le Rotary Liège-Ouest.



Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent



Petits clichés souvenir rassemblant les ancien(ne)s
et les moins ancien(ne)s membres des deux clubs



Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary
Attert Sûre & Semois



14 janvier – Intronisation de Jean-Claude Gérardy

« N'attends pas que les événements arrivent comme tu le souhaites. Décide de vouloir ce qui arrive... et tu seras heureux » Epictète (I^{er} siècle).

Cette citation sur la jolie carte envoyée par Loula Hesse (YEP 2014-15) à notre président coïncide à merveille avec l'événement du jour.

En effet, Jean-Claude Gérardy a accepté de nous rejoindre ; nous sommes convaincus qu'il en sera très heureux.

Loula nous adresse ses vœux :

« En cette nouvelle année 2016, je vous souhaite à tous de grandes réussites dans vos projets professionnels et personnels !

Le Rotary et plus particulièrement le programme d'échange est une merveilleuse expérience pour de nombreux étudiants. Merci encore pour tout !

A bientôt et une joyeuse année 2016 ! »

Après quelques communications sur de prochaines échéances (voyage à Paris organisé par l'Inner-Wheel Attert Sûre et Semois mi-mars, spectacle de Richard Ruben proposé par le Rotary de Neufchâteau, et nos événements à finaliser pour ce prochain semestre – notamment les Aralunaires), il est temps pour **Jean-Pierre K.** de nous présenter notre nouvel ami **Jean-Claude Gérardy.**

« Chers amis,

Ces dernières années, la région d'Arlon a attiré son lot d'étrangers. Enfin je parle d'étrangers

provenant d'autres provinces de Belgique. Beaucoup d'entre eux font partie de nombreuses associations.



Aujourd'hui, c'est un homme du « cru », Jean-Claude Gérardy qui nous rejoint et dont je suis fier d'être le parrain.

Jean-Claude est né à Arlon le 6 juin 1962. Il est marié à Isabelle et ensemble, ils ont 2 enfants : Jean-Jacques et Anabelle. La famille habite Sampont.

Jean-Claude est ingénieur civil en construction, métier qu'il pratique dans la même société depuis 25 ans. Société qui s'appelait d'abord Arbed puis Arcelor Mittal.

Son job est de parcourir le monde pour convaincre de futurs promoteurs – constructeurs de buildings de lui acheter des poutrelles d'un acier très performant qui est encore fabriqué au Grand-Duché de Luxembourg.

Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Il est donc né à Arlon, il passe sa jeunesse à Musson et fréquentera l'ISMA jusqu'en 1ère rénové. Ensuite, il habitera à Huy où il terminera ses études secondaires. C'est en 1980 qu'il entame des études d'ingénieur à l'ULG et qu'il rencontre Isabelle qui a entamé des études de médecine. Mais, ce n'est qu'au bout de 4 ans qu'ils se rendent compte qu'ils sont faits l'un pour l'autre et 5 ans seront encore nécessaires pour aboutir à un contrat qui tient toujours. C'est en 1989 qu'ils se marièrent.

Jean-Claude termine ses études en 1985 et obtient immédiatement un poste de directeur de recherches en résistance des matériaux à l'ULG. Isabelle l'ayant convaincu de travailler au Grand-Duché de Luxembourg, le voici engagé à l'Arbed.

Ensuite, ils ne perdent pas de temps :

1991 : naissance de Jean-Jacques

1993 : naissance d'Anabelle et départ pour les USA où ils restèrent jusqu'en 1997.

En 1997, la famille revient en Belgique mais Jean-Claude continue à sillonner le monde.

De 2003 à 2005, la famille s'installe à Singapour.

De 2005 à 2007 à Istanbul puis retour en Belgique.

Une dernière escapade, mais seul, de 2009 à 2011 au Maroc.

Depuis 2011, ils sont à nouveau réunis mais Jean-Claude continue son travail de VRP international.

Ce sont nos épouses qui firent d'abord connaissance grâce à l'UTL Arlon il y a 7 ans.

Jean-Claude et moi nous ne nous rencontrons pour la 1ère fois qu'en 2012, lors d'une dégustation de vins de Bordeaux organisée par le Cercle Munster de Luxembourg. Depuis, entre ses

Rotary 
Attert Sûre & Semois

voyages, en bons disciples d'Epicure, nous avons remis ça bien régulièrement.

Avec Isabelle, ils ont participé à bon nombre de nos activités d'été et Jean-Claude fut déjà présent à de multiples reprises à nos réunions en tant qu'invité.

Avant de conclure mon propos, je voudrais partager un volet particulier de sa personnalité. Je savais que Jean-Claude aimait la musique mais, je sais depuis peu de temps qu'il s'agit d'une véritable passion et qu'il en aurait volontiers fait son métier si ses parents ne l'avaient obligé à faire des études. Dès l'âge de 6 ans, il commence par le piano. Arrivé à Huy, il n'apprécie guère son professeur mais celui-ci fut vite remplacé par une « prof » caressante qui le fit progresser rapidement. Vous aurez compris, si vous voulez en tirer le meilleur, eh bien, manipulez-le avec douceur !

Un peu plus tard, Jean-Claude veut jouer du saxophone. Mais papa ne veut pas. Il jouera de la clarinette tout en jouant quand même du saxo. Il apprendra le violon pour aider sa petite sœur. Il sera élève libre au conservatoire de Liège où il obtiendra la médaille du Gouvernement.

Pendant ses études, il fera partie d'un quatuor de saxophonistes en compagnie de trois professionnels. Avec un ami homme de théâtre qui l'aidera pour les textes, il composera aussi des musiques pour des publicités qui passeront sur NRJ et Radio 21. Ironie du sort, il fera la publicité pour la Citroën Saxo !

Aujourd'hui, dans le studio qu'il possède dans leur maison, il exerce toujours sa passion pour la musique et la composition.

Résumons: Jean-Claude joue du saxo, de la clarinette, du violon du piano et aussi du synthé.

Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

*Mais, ses frères sont aussi musiciens :
Jean-Marc joue de l'orgue,
Jean-Luc joue de la flûte traversière,
Jean-Pol joue de la guitare électrique
Et... sa petite sœur Francine, rappelez-vous, joue
du violon (aujourd'hui, elle est 1er violon dans
l'orchestre philharmonique de Maastricht).*

*Vous comprenez pourquoi Jean-Claude aurait pu
être musicien professionnel car il ne vivait pas
dans une famille mais dans un orchestre !*

Jean-Claude,

*Nous ne nous connaissons pas depuis bien
longtemps mais j'ai vite compris que tu avais le
profil du rotarien ..., d'Attert, Sûre et Semois bien
sûr... Merci d'avoir répondu positivement à ma
proposition. Merci à Isabelle d'accepter de ne plus
voir son mari tous les jeudis. Et je remercie aussi
très chaleureusement tous mes amis du club
d'avoir accepté ta candidature.*

*Jean-Claude,
je te souhaite la bienvenue parmi nous !!! »*



Rotary 
Attert Sûre & Semois

Claude, arborant ce soir fièrement son collier présidentiel, lui remet ensuite le « welcome pack » et lui épingle l'insigne de notre mouvement.



Jean-Claude, quelque peu ému mais avant tout très enthousiaste, nous remercie pour l'accueil et nous offre le verre de l'amitié !



Rotary Club d'Attart, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary 
Attart Sûre & Semois

21 janvier – réunion statutaire

Nous recevons ce soir la visite amicale de **Gilbert Jungen**.

préparatifs de notre soirée théâtre du 19 mars prochain.

Divers sujets sont abordés lors de notre réunion dont, notamment, le point sur les

Les inscriptions sont ouvertes ! (cfr l'affiche dans la section « agenda »).

28 janvier – Soirée YEP : présentation mi-séjour de Christian Garcia

Mi-parcours pour notre étudiant **Christian Garcia**, le plus texan des jeunes de la région. En cette fin janvier, l'heure est donc venue pour lui de nous adresser quelques mots concernant son séjour. Il nous parle aussi un peu plus de lui, de ses origines et de sa famille.



Rotary Club d'Attart, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary



Attart Sûre & Semois

Wim nous communique ensuite quelques nouvelles de nos expatriés :

Virgile en Argentine

Bonjour Rotariens du club Attart Sûre et Semois.

Voilà quelques nouvelles de ce superbe pays qu'est l'Argentine. En effet, depuis le 29 aout je suis dans ce pays à l'autre bout du monde et tout se passe à merveille !

Il ne m'a fallu que très peu de temps pour m'intégrer et pour me sentir comme à la maison ici. Les personnes sont vraiment très chaleureuses dès les premiers instants et l'accueil qu'ils m'ont réservé était tout ce dont j'aurais pu rêver.

La première semaine je n'ai pas été à l'école, ainsi j'ai eu le temps de découvrir un peu plus cette culture et ce mode de vie que je ne connaissais que très peu et qui est totalement différent du notre. Ces premiers jours ont été un peu comme un choc tant la différence était énorme mais je me suis très vite adapté.

Petit à petit j'ai pris mes marques et j'ai pris part à la vie comme n'importe quel jeune argentin. L'école est venu s'ajouter dans « ma nouvelle vie » dès la deuxième semaine, puis étant très bien intégré, pris part aux soirées et aux activités sportives extra-scolaire quelques jours plus tard. En deux-trois jours j'avais déjà pris ma place au sein de mon groupe d'amis à l'école. En vérité je n'ai pas dû m'imposer dans un groupe mais c'est eux qui m'ont tout naturellement inclus en me proposant plein d'activités après l'école.

L'école n'étant que de 8h à 12h30, j'avais donc tout le reste de la journée pour sortir avec mes amis. Cela m'a permis d'apprendre très vite cette nouvelle langue que je ne connaissais que très peu. Une dizaine d'heures tout au plus avant de partir. Il est vrai qu'au début la communication était un peu difficile car ici en Argentine très peu de jeunes parlent l'anglais. Mais après une semaine déjà, je commençais à comprendre quelques mots, puis quelques phrases,... Aujourd'hui, cela va bientôt faire 5 mois que je suis ici et je n'ai, depuis longtemps déjà, plus aucun problème avec la langue. Tout le monde me comprend et je comprends tout le monde. Je n'en demandais pas plus.

Depuis début décembre je suis en vacances scolaires, et ce jusqu'à fin mars. J'en ai donc profité pour visiter un peu plus l'Argentine et rendre visite à certains amis argentins dans d'autres provinces que la mienne (Tucuman, une province dans le Nord se situant à 1500km de Buenos Aires). Je connais à présent un très grand nombre de ville ici et j'ai pu voir les différences de modes de vie à l'intérieur même du pays.

J'arrive déjà à la moitié de mon échange mais j'ai déjà fait un nombre impressionnant d'activités en tout genre. Présentations de mon pays dans des écoles, interviews à la télé locale, rencontres avec les gouverneurs de plusieurs provinces, tournoi de foot à Buenos Aires dans les centres de formations des meilleures équipes argentines, visite de la Patagonie, ...

Vous l'aurez compris, je vis comme un rêve ici. Je suis véritablement tombé sous le charme de ce pays, de cette

Rotary Club d'Attart, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

culture et de toutes ces personnes fabuleuses.

Pas à un seul moment je n'ai regretté le choix que j'avais fait de vivre cette expérience. Je me rends compte un peu plus chaque jour la chance, que nous, jeunes du Rotary, avons de vivre cela. Et pour cela je voulais du fond du cœur vous remercier à tous pour cette opportunité que vous offrez à des centaines, voire des milliers de jeunes chaque année. Merci !!!

Virgile Bodeux, district 1630 Belgique à district 4849 Argentine.

Margaux Raway au Canada

Bonjour à tous du Canada !
Mon échange dans la petite ville d'Armstrong aux pieds des Rocheuses en Colombie Britannique se passe vraiment très bien jusqu'à présent. J'ai la chance d'avoir été bien prise en charge depuis le début par mon club Rotary d'accueil qui s'assure toujours que tout se déroule pour le mieux pour moi. J'assiste à chacun de leurs meetings hebdomadaires, ce qui me permet d'apprendre à mieux connaître chaque Rotarien, de leur raconter mes dernières aventures et de recevoir des invitations de leur part à diverses activités : de la promenade en montagne à la moto de neige en passant par des après-midi pâtisserie ! Avant chaque meeting, je ne manque pour rien au monde le 'tea time' chez mon conseiller Rotary et son épouse, un moment d'échange privilégié. Ma deuxième famille d'accueil est aussi formidable que la première ! En trois semaines ils m'ont totalement intégrée au sein de la famille. Les deux adolescents de la première famille ont

Rotary



Attart Sûre & Semois

fait place ici à deux enfants de 8 et 10 ans qui mettent plein de vie et d'énergie dans la maison. Il a beaucoup neigé ces dernières semaines et nous en profitons tous les trois pour faire de la luge !
À l'école, je m'implique un maximum en ayant rejoint le cours de leadership ainsi que l'équipe de cross country, de volleyball et de basketball – jusqu'à trois entraînements par semaine plus les matches du week-end ! Je prendrai également part au voyage scolaire au Costa Rica pendant les vacances de Pâques. Au programme : rafting, zip-line, balade à cheval, visite de forêts tropicales et de volcans. Je suis impatiente à l'idée de ce voyage, qui va énormément me changer des paysages et du froid canadien !



Rotary Club d'Attart, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary



Attart Sûre & Semois

L'Okanagan Valley, la région dans laquelle je me trouve, est un petit coin de paradis pour les skieurs et snowboarders, à mon plus grand bonheur ! La station de ski la plus proche se situe à 30 minutes de chez nous. J'en profite donc pour aller skier le plus souvent possible pendant les vacances et les weekends. La dernière activité Inbound organisée par le District (Colombie Britannique et Washington, USA) était d'ailleurs un weekend de ski le mois dernier. C'est durant ce weekend extraordinaire qu'à été prise la photo ci-jointe, sur laquelle j'arbore fièrement les couleurs de mon pays.

Je découvre et m'imprègne chaque jour un peu plus de la culture canadienne aux travers de nouvelles expériences telles que célébrer Thanksgiving, assister aux matches de Hockey, jouer au Curling, creuser des citrouilles pour en faire des Jack O'Lantern, et j'en passe !

Un tout, tout grand MERCI à vous tous, sans qui cette expérience incroyable n'aurait pas été possible !
Margaux

Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary
Attert Sûre & Semois



A vos agendas

Calendrier :

Je 4 fév 19h45 à l'Arlux – Réunion statutaire
Je 11 fév 19h45 à l'Arlux – Ladies Night – Conférence « Curiosités mathématiques »
par Bernard Willems
Je 18 fév 19h45 à l'Arlux – Réunion statutaire
Je 25 fév 19h45 à l'Arlux – Réunion statutaire

19 mars Soirée Théâtre au Centre Culturel d'Athus
21 avril Opération Info Professions
30 avril Concert Aralunaires



Suivez-nous

sur Facebook  **Rotary Attert Sure Semois**
sur attert-sure-et-semois.rotary1630.org

Joyeux anniversaire à :

Claude Demonté le 5 février



Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary



Attert Sûre & Semois

SOIREE THEATRE – 19 mars 2015

Tarif : 15 euros sur place

Prévente à 12 euros via paiement sur le compte du club

(IBAN BE07 2670 0115 9066) jusqu'au 12 mars

LA TROUPE DES SABLERS
CADRE DE FOUCHES PRÉSENTE
EXCEPTIONNEL

UNE PIÈCE DE VINCENT DURAND
CENTRE CULTUREL
D'ATHUS

19 MARS DÈS 19H
(OUVERTURE DES PORTES À 18H30)

PRIX : 15 EUROS
(12 EUROS EN PRÉVENTE
PAR VIREMENT SUR
LE COMPTE DU CLUB
IBAN BE07 2670 0115 9066
BIC GEBABEBB
POUR LE 12 MARS.

RÉSERVATIONS :
J.COLLIGN@CCUJUBV-SYTORES.COM
+32 633 22 25 65

Rotary
Attert, Sûre et Semois

FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES



Humour

Le Petit Robert 2016 est arrivé

Etre au bout du rouleau : Situation très peu confortable, surtout quand on est aux toilettes.

Facebook : Le seul endroit où tu parles à un mur sans être ridicule.

Oui- Oui : Fils illégitime de Sissi.

GPS : Seule femme que les hommes écoutent pour trouver leur chemin.

Autobus : Véhicule qui roule deux fois plus vite quand on court après que quand on est assis dedans.

Taser : Instrument utilisé afin de mieux faire passer le courant entre la police et la jeunesse.

Sudoku : Qui a le nord en face.

Maison Blanche : Actuellement baraque noire.

Le coiffeur : Seul endroit où les Bleus peuvent espérer une coupe.

Voiture : Invention ingénieuse, permettant de contenir 110 chevaux dans le moteur et un âne au volant.

Egalité des sexes : Nouveau concept créé par les hommes pour ne plus payer le restaurant.

Suppositoire : Invention qui restera dans les annales.

Je me suis fait un bleu : Expression couramment utilisée par Zahia.

"Oui chérie" : Gain de temps.

Les ex : C'est comme la prison, si tu y retournes c'est que tu n'as pas compris la leçon

Péniche : C'est oune zizi portugaise.

Pruneau : Synonyme de personne âgée. Qui est ridé et qui fait chier.

Aides internationales : Aides payées par les pauvres des pays riches pour aider les riches des pays pauvres.

68km/h : Limite de vitesse pour faire l'amour. Eh oui, à 69 on part en tête à queue.

Un meurtre de sang froid : Un « ice » crime

Sentiments partagés : Quand votre belle-mère est en train de reculer dans le ravin avec votre voiture toute neuve.

Cellulite : Couche grasseuse qui enveloppe souvent les femmes mais emballe rarement les hommes.

Les ciseaux à bois : Les chiens aussi.

Femme : C'est comme le café, au début ça excite mais rapidement ça énerve.

Carte bleue : Viagra féminin.

Rotary Club d'Attert, Sûre et Semois

Année rotarienne 2015-2016

Présidence de Claude Laurent

Rotary
Attert Sûre & Semois

